

KABAR TERBARU

Pelayanan di Pagi hari Dilakukann Oleh Personel Polsek Pagelaran dengan Lakukan Gatur Lantas

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 25, 2023 - 20:10



Polres Cianjur - Personel Polsek Pagelaran dengan dipimpin oleh Kapolsek Pagelaran, AKP H. Isep Sukana SE SH, melaksanakan kegiatan pelayanan terhadap masyarakat atau yang dikenal dengan Yanmas (gatur Lalin Pagi) pada hari Selasa tanggal 25 Juli 2023, pukul 06.30 Wib. Kegiatan ini bertujuan untuk mengatur lalu lintas di penyebrangan anak sekolah, agar terhindar dari rawan

macet dan kecelakaan.

Dalam pelaksanaan tersebut, personel Polsek Pagelaran yang dipimpin oleh AIPTU Agus M, menjalankan perannya dengan baik. Mereka bertugas untuk mengatur lalu lintas di sekitar Jalan Raya Pagelaran, khususnya di depan Sekolah SMKN 1 Pagelaran. Dalam melaksanakan tugasnya, situasi arus lalu lintas terlihat ramai namun tetap lancar berkat upaya yang dilakukan oleh polisi tersebut.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP H. Isep Sukana, mengatakan bahwa kegiatan Yanmas ini merupakan bagian dari upaya Polsek Pagelaran dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Dengan mengatur lalu lintas, diharapkan dapat mencegah terjadinya kemacetan dan kecelakaan yang berpotensi merugikan keselamatan warga, terutama para anak-anak sekolah.

Selain itu, kegiatan Yanmas ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib dalam berlalu lintas. Melalui kehadiran polisi yang aktif dalam mengatur arus lalu lintas, diharapkan masyarakat dapat lebih patuh terhadap peraturan berlalu lintas, sehingga keamanan dan keselamatan dalam bertransportasi bisa terjaga dengan baik.

Dalam kegiatan ini, Polsek Pagelaran juga memberikan edukasi tentang aturan berlalu lintas kepada para siswa dan pengguna jalan lainnya. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah terjadinya pelanggaran dan kecelakaan di masa mendatang. Edukasi ini dilakukan dengan memberikan himbauan berupa pengenalan rambu-rambu lalu lintas, tanda-tanda keamanan saat menyebrang, serta tips keselamatan dalam bersepeda dan berjalan kaki di jalan raya.

Dengan adanya kegiatan Yanmas ini, diharapkan dapat membantu meningkatkan kesadaran serta pemahaman masyarakat tentang pentingnya berlalu lintas yang tertib dan aman. Polsek Pagelaran berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan-kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, terutama para pelajar.